

Obama-Initiative gegen Atomwaffen

„Obama erntet daheim Kritik“, 7. 4.

Es ist völlig hirnrissig, weltweit mehr als 27.000 Nuklearwaffen einsatzfähig zu haben. Die Initia-

tive von Barack Obama, eine atomwaffenfreie Welt zu schaffen, ist sehr zu begrüßen. „Hiroshima hat gezeigt, dass es den Menschen technisch möglich ist, sich auszurotten. Auschwitz hat gezeigt, dass sie auch moralisch dazu in der Lage sind.“ Dieser Ausspruch von Guido Knopp berührt mich zutiefst und hat mir die Aussage von Leopold Engleitner in Erinnerung gerufen, der sagte: „Ich habe mich immer bemüht, gerechte Grundsätze anzuwenden und die Rechte des anderen zu wahren. Deshalb hat mich niemand zwingen können, eine Waffe gegen einen Mitmenschen zu richten.“ Hätten mehr Menschen wie Engleitner gehandelt, die Geschichte des 20. Jahrhunderts wäre anders verlaufen.

Ing. Harald Schober, Weiz